
 

 
 

 
幹事 荒井 理人 

皆さまこんにちは。 
幹事報告を行います。 
今月のロータリーレ
ートは、＄1＝110 円で
す。 
本日も宜しくお願い
します。 
 

 

 
 
■職業奉仕委員会  
委員長 小島 徹 
 
今日は職業奉仕委員会
の移動例会、コロナ禍で
のご出席ありがとうご
ざいます。金田会員のご
尽力で「ステラ・デル・
アンジェロ」にお邪魔し
ました。結婚式場です
が、いろいろイベントな
どにもご利用いただけます。詳しくは金田会員
にお問い合わせください。 
内容としては、施設の説明のあと、お食事も用
意しています。よろしくお願いします。 
 
■職業奉仕委員会 金田敬次 
 

こんにちは。職業奉仕
委員会の金田です。本
日は、「ステラ・デル・
アンジェロ」においで
いただき、ありがとう
ございます。 
当施設は、平成 29 年 11
月にオープンしまし
た。ほぼ３年半前で
す。オープニングフェ
アーの時は、大宮西ロ
ータリークラブのメン

バーの方にも、多数ご出席いただき、大変お
世話になりました。その後もメンバーの身内
の方の結婚式や、会社の会合や行事にもご利
用いただいておりありがとうございます。 
せっかくの機会ですので、（株）セレモニーの
宣伝をさせていただきます。 
冠婚葬祭互助会のパンフレットをご覧いただ
きますと直営ホールの案内が 
ありますが、ご自宅の近くに 
ホールのある方は会員になっ 
ていただくと葬儀費用がお得 
になりますので、ぜひ入会 
を。 
また、「ハチとパルマの物語」 

の映画ですが、セレモニーは今までも文化芸
術活動の一環として、映画作成の応援をして
おります。４年ほど前の内館牧子さんの原作
の「終わった人」舘ひろしさん主演の映画も
そうです。「ハチとパルマ」もよかったらぜひ
ご覧になってください。 
 
■セレモニーグループ  冠婚部 山科徹芳様 

 
大宮西ロータリークラ
ブの皆様、「ステラ・デ
ル・アンジェロ」にお
越し頂き誠にありがと
うございます。私はセ
レモニーグループ冠婚
部の山科と申します。 
現在、セレモニーグル
ープでは新都心の「ス
テラ・デル・アンジェ
ロ」と川越にございま

す「ラ・ボア・ラクテ」の二つの結婚式場を
運営しております。本日は開業 4 年目の結婚
式場「ステラ・デル・アンジェロ」のご案内
をさせて頂きます。 
皆様もご存知の通り、昨年はコロナの影響で
大半の結婚式が延期となりました。 
その間、セレモニーグループでは可能な限り
の感染防止策を取り入れ、ここ最近では全施
設に光触媒コーティングを施工、より安心安
全にお過ごし頂ける会場として日々努力を重
ねております。 
そんな中、人数の抑制傾向はあるものの今年
からようやく結婚式が開催されるようになっ
てきました。結婚式はなんとしても挙げた
い！お客様からそんな熱意を感じている今日
この頃でございます。 
さて、この後は実際に結婚式を挙げたお客様
に上映許可を取ったショートムービーをご覧
頂きます。 

 
その後、会場見学に進み、ステラならではの
最新演出等をご紹介、結びにチャペルにてド
ローンによる集合写真の撮影を行います。 
今日はせっかくお祝いの会場にお越しですの
で、「今時の結婚式って？」そんな目線で楽し
くご見学頂けますと幸いでございます。どう
ぞ宜しくお願い申し上げます。 
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